

全商連52回総会開催

新会長に太田義郎氏を選出

全商連は5月21・22の両日、大阪市内で第52回定期総会を開催。23日には共済会総会を連続的に開催しました。総会は、参議院選を目前に控え、戦争する国づくりをすすめる安倍自公政権との未来をかけた闘いのさ中での総会となりました。

総会ではこれまでの2年間の運動を総括するとともに、中小業者の営業と生活・権利を守る運動を旺盛にすすめる、組織拡大でも、これまでの以上の奮闘で、組織の前進をはかるための新しい方針を参加者全会一致で確認しました。

また、全商連の新会長には、国分稔氏から変わって、全商連副会長の太田義郎氏を選出されました。

茨城からも8名の代議員が参加し、討論を深めてきました。県南からは、代議員として稲田会長が出席しました。

タックスハイプンとパナマ文書

タックスハイプン（租税回避地）とは、法人税や所得税などの税率がゼロか極めて低い国や地域のことです。

こうした国や地域は、中南米のパナマ以外に香港・マカオ・スイス・モナコ・シンガポールなど40の国と地域が数えられています。

多国籍企業や富裕者たちは税金逃れの資産隠しに、こうした国や地域を利用してのりです。

「合法的」とはいえ、こうしたことが世界の政界指導者やその親族たちの名前が並んでいることが、「パナマ文書」によって暴露されたことが注目を浴びています。

イギリス領ケイマン諸島の日本の投資残高は55兆円。日本の大企業50社だけで354社の子会社を保有しています。今後、分析が進めば大きな衝撃が走ることに。



バーベキュー交流会
23人が楽しく満喫

好転に恵まれたバーベキュー交流会には家族連れなど23人が参加。取手市の「農業ふれあい公園」の敷地の一部を利用して行われました。

この公園の近くには、間宮海峡を発見した、間宮林蔵の生家と記念館があることから、まずここを見学しました。「地元に住んでいながら、ここには訪れたことがなかった」「なかなか見ることがあった。みんなに知らせたい」などの感想が。

炭に火を起こしバーベキューが始まり、牛肉や野菜・ホタテやイカなどを調理。舌鼓をうちながら楽しく歓談。懐メロなどをギターに合わせて、みんなが歌いあげていました。



23	18・19	8	5	1	6月予定表
木	土・日	水	日	水	
県三役会	交流会	理事会	県母親大会	法律相談会	

総会で発言する松尾宇城民商会長「復興に向けてがんばる」



熊本地震救援・支援募金送る

会員のみなさんより寄せられた救援・支援募金はこれまで7万円余りが集まりました。民商では第1次分として茨商連を通じて、熊本県連に届けられることになりました。

会員のみなさんの温かいご支援・ご協力に心より厚く感謝を申し上げます。

震度7の熊本地方を襲った地震から一か月半を過ぎた今でも、余震が続く中、会員たちは避難生活を強いられています。また、営業再開に向けて懸命の努力も続けられています。

全国の仲間からの救援や応援を受けて、地元の民商を中心に救援募金が全会員に届けられています。

引き続きのご支援・ご協力をよろしく願います。

2016年 5月

県南民商三役会

県南民商定期総会のご案内

- 7月3日（日） 午後1時半受付 2時開会
- レイクサイド「つくば」於

労災・雇用保険は民商へ

- 建設業なら事業主のみでも加入が可（大工・土木・左官・管・電気・塗装等）
- 保険料は年3回の分割払い
- 他の組合よりも手続き費用がお手頃

民商共済会はあなたの味方

- ◆ 会員・配偶者は無条件加入ができます
- ◆ 月1000円の掛金で入院1日3000円
- ◆ 3日以上入院で1日目から120日分給付
- ◆ 75歳で5万円の長寿祝金（65才未満加入）